

Mercredi 1er Octobre 75

**Léo FERRE**  
**chef d'orchestre**

Effectivement, Léo Ferré va diriger un orchestre, et à partir du 7 novembre, à la Déesse, au Palais des Congrès. Le célèbre compositeur-interprète veut en effet prouver que pour lui, il n'y a pas d'art mineur, ni grande et petite musiques.

Face au public (ce qui est à noter), Léo Ferré présentera un programme musical qui ira de Beethoven à la chanson actuelle en passant par Ravel.

Ferré ne se contentera pas de diriger un ensemble exceptionnel de musiciens et de choristes, mais aussi présentera son propre tour de chant.

Les avant-premières de ce spectacle réalisé par Roland Hubert (régisseur général des Galas des Etoiles) auront lieu à Liège le 26 septembre et à Bruxelles le 1<sup>er</sup> octobre.